

4年学年だより 12月号

2023. 11. 30

いつも本学年の教育活動にご理解・ご協力くださりありがとうございます。

早いもので今年も師走を迎えました。2学期もあとひと月となります。健康面に十分に気を配りながら学習のまとめをしていきたいと思ひます。ご協力よろしくお祈ひします。



お楽しみ会 ～クラスの中を深めよう～

国語「クラスみんなで決めるには」の学習として、お楽しみ会を自分たちで計画し、話し合いながら準備を進め、11/17(金)に行いました。ふり返りには「〇〇係の人が休み時間も使って準備してくれたから成功できた」、「みんなが楽しんでくれたのでよかった」など、自分のことだけでなく、相手のことを考えている様子が多くみられ、大きな成長を感じました。来年からは高学年の仲間入りです。この経験を生かして、活躍していただけることを期待しています。



たてわりお話の会

11月21日(火)にたてわりお話の会がありました。「1年生が本を好きになるように読みたい」、「楽しかったと言ってもらえるように読みたい」など各自めあてをもって臨みました。

本番前から相手を意識して練習している姿や、当日一生懸命読んであげている子どもたちの様子を見て、とてもうれしく、頼もしく思いました。



11月までの宿題の進み具合(12/1現在)

- 漢字ドリル…すべて学習済み
- 漢字ノート…すべて学習済み
- 計算ドリル…2～27, 35, 36を学習済み

漢字ドリルと漢字ノートは2学期の内容がすべて終わりました。習熟のために、今後は自学ノートを中心に、自分の得意や苦手を考えながら進めていく予定です。ご家庭での声掛けをよろしくお祈ひします。